

Accueil > Var > Fréjus

Fréjus >

saint-raphaël Des repas de chef livrés à domicile

Voter
0

Publié le mercredi 11 novembre 2009 à 00h00

Réagir Imprimer Envoyer Partager    



Djamel Débit a lancé son activité il y a trois mois et a déjà ses habitués, entre clients à la semaine ou plus occasionnels. Photo Philippe Amassan

 Partager

 Tweeter

 G+

Vous aimeriez améliorer le quotidien de vos repas, sans avoir à faire la cuisine ni sortir au restaurant, tout en ayant l'assurance de bien manger à des prix raisonnables ? « A vos souhaits » vous livre à domicile. C'est l'activité qu'a lancée Djamel Débit il y a trois mois.

A Lyon où il travaillait auparavant, il a exercé pendant dix ans le métier de facteur et l'après-midi comme livreur de repas à domicile. Arrivé à Saint-Raphaël où son épouse a été recrutée dans un cabinet comme infirmière libérale, il a développé le concept d'un « majordome à votre service ».

Sept jours sur sept et toute l'année, Djamel Débit propose deux types de repas.

Menus « gourmets » ou « traditionnels »

Vous pouvez soit composer votre « menu gourmet » sur la base d'une carte de sept ou huit entrées, plats et desserts (en plus du fromage), renouvelée chaque semaine.

C'est le restaurant « La Renaissance », sur le bord de mer raphaëlois, qui prépare les plats et les conditionne. Pour 15,90 e, ils arrivent chez vous sur des assiettes chaudes, prêtes à déguster ! D'autres spécialités à 19,60 e peuvent être commandées (une choucroute paysanne-dessert tous les jours et un aioli-dessert tous les vendredis), en attendant pour bientôt des plateaux de fruits de mer.

Pour les « menus traditionnels » qui vous laissent le choix entre deux formules du midi et une plus allégée pour le soir, Djamel Débit a fait appel à la cuisine centrale de Roquebrune-sur-Argens, qui fournit plusieurs selfs et maisons de retraite dans la région. Ces repas à 9,60 e visent surtout une clientèle régulière de personnes âgées ou à mobilité réduite, qui peuvent pour cela percevoir différentes aides. Et, de temps en temps, se faire aussi un plaisir gourmet. Dans tous les cas, il faut commander au moins la veille avant 18 h. A l'heure et au jour dits (dans une fourchette d'une vingtaine de minutes), Djamel Débit vous livre sur Saint-Raphaël, Fréjus et Puget.

Des fournisseurs sélectionnés

L'intéressé explique au passage qu'il a volontairement réduit sa marge pour offrir une prestation soignée, et sélectionné ses fournisseurs : « Je suis allé goûter, visiter les cuisines dans les restaurants qui m'ont fait des propositions. J'ai éliminé aussi ceux qui ne pouvaient pas m'approvisionner pendant la saison estivale, privilégié le choix dans les menus et la quantité dans les assiettes. »

La petite clientèle qu'il s'est déjà constituée semble lui donner raison : « Un client déçu ne revient pas et vous fait de la mauvaise publicité. Moi, je compte beaucoup sur le bouche à oreille. Et tant mieux si un jour, je n'y arrive plus tout seul, cela me permettra d'embaucher. »

Savoir +

« A vos souhaits »,

tél. : 06.24.68.79.42.

(de 8 h à 19 h).